



Antwort zur Anfrage Nr. 1440/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend
Fahrbahnmarkierungen auf der Hindenburgstraße (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. *Wann sollen die Piktogramme aufgebracht werden?*

Die Straßenverkehrsbehörde hat bereits die Piktogramme am Hindenburgplatz in beiden Fahrtrichtungen, zwischen Adam-Karrilon-Straße und Kaiserstraße, aufgebracht.

2. *Beabsichtigt die Verwaltung in diesem Zuge auch die weiteren Fahrbahnmarkierungen (Fußgängerüberwege, Tempo-30-Hinweis etc.) zu erneuern?*

Die Verwaltung wird baldmöglichst die Markierungen in der Hindenburgstraße überprüfen. Wir weisen aber vorab darauf hin, dass aufgrund der bestehenden, eindeutigen 30-km/h-Beschilderung, eine Erneuerung nicht in allen Bereichen angedacht ist.

Mainz, 07.09.2018

In Vertretung

gez. Beck

Günter Beck
Bürgermeister